

WHAT YOU NEED TO KNOW ABOUT THESE TERMS:

- The following provisions apply to the Max Saver Account Campaign, in addition to the terms set out in the National Bank of Fujairah PJSC Consumer Terms to which this document shall form an integral part. These terms and conditions should be read in conjunction with the General Consumer Terms document presented to you at the time of applying for the account.
- The Max Saver campaign is applicable to New to Bank Customers who do not currently hold any relationship or products with NBF.
- Where the customer has opened a Current account or Savings account through the any of the applicable channels and availed an Max Saver account digitally through the NBF mobile banking app during the campaign period.
- Campaign is applicable to both Conventional Max Saver and Islamic Max Saver account variants.
- Applicable currencies include AED only.
- NBF reserves the right, at any time to reclaim the offer, at its sole discretion, to consider that any pre-requisite condition is not met and/or is not complied with at any point in time.
- Such conditions include but are not limited to customers' segment criteria not being maintained for at least three consecutive months.
- NBF reserves the right to amend and/or cancel at its sole discretion any of the terms and conditions stated herein by giving a sixty (60) calendar days' notice to the customer.

CAMPAIGN PERIOD FOR ACCOUNT OPENING: MAY 01, 2025 - JULY 31, 2025

ELIGIBILITY CRITERIA:

- All New to Bank customers who have started their relationship with NBF during the campaign period are eligible to participate in the campaign. Customers need to open a NBF max saver account (in AED currency only) via NBF Mobile Banking App (existing customers and customer who already have a max saver account with NBF will not be eligible for the campaign).
- Minimum monthly average balance of AED 100,000 must be maintained to qualify for Max Saver promotion campaign.
- The Eligible Account should be in good standing with NBF and always conducted in a proper and satisfactory manner, including the time of crediting of any Bonus Interest (defined below), as determined by the Bank in its sole and absolute discretion.
- Under the campaign promotion, the customer will be eligible to receive prevailing interest rates on entire monthly average balance that corresponds to the monthly average balance tiers reflected in below table:

معلومات تتعلق بهذه الشروط:

- تسري الأحكام التالية، جنباً إلى جنب، مع الشروط الواردة ضمن الوثيقة الخاصة بشروط المستهلك، والصادرة عن بنك الفجيرة الوطني ش.م.ع، والتي تشكل هذه الوثيقة جزءاً لا يتجزأ منها. ينبغي الاطلاع التام على كل ما جاء في هذه الشروط، والأحكام، وعلى كل ما نصت عليه تلك الوثيقة، المتعلقة بالشروط العامة، والخاصة بالمستهلك، والتي تم استلامها من قبلك، عند التقدم بطلب لفتح الحساب.
- تسري حملة ماكس سيفر على العملاء الجدد، الذين لا تربطهم أي علاقة سابقة بالبنك، أو بأي منتج تابع للبنك.
- قام العميل بفتح حساب جاري، أو حساب توفير، من خلال إحدى الوسائل المتبعة عادة في هذا الإطار، ولديه، أيضاً، حساب ماكس سيفر، تم فتحه، خلال فترة الحملة، عن طريق الإنترنت، باستخدام تطبيق بنك الفجيرة الوطني للخدمات المصرفية الإلكترونية، والخاص بالهاتف المحمول.
- تسري هذه الحملة على حسابات ماكس سيفر التقليدية، وتلك الإسلامية، على حد سواء.
- تقتصر هذه الحملة على الحسابات المفتوحة بالدرهم الإماراتي فقط.
- يحق لبنك الفجيرة الوطني سحب هذا العرض، في أي وقت يراه مناسباً، ووفقاً لتقديره الخاص، والمطلق في هذا الشأن، وذلك لاعتبارات عدة، لعل أبرزها يتمثل في عدم استيفاء أي شرط مسبق، و/أو عدم الامتثال التام له في أي وقت.
- تشمل هذه الشروط، على سبيل الذكر لا الحصر، عدم الالتزام بالمعايير الناظمة للشريحة التي يندرج ضمنها عادة العميل، المعني بالأمر، وذلك على مدى ثلاثة أشهر متتالية، كحد أدنى.
- يحق لبنك الفجيرة الوطني إجراء أي نوع من التعديلات، و/أو القيام بإلغاء أي من الشروط والأحكام الواردة هنا، وفقاً لتقديره الخاص، والمطلق في هذا الشأن، شريطة إرسال إشعار، بهذا الصدد، إلى العميل المعني بالأمر، وذلك قبل ستين (60) يوماً من وضع تلك التغييرات، أو التعديلات، حيز التنفيذ.

فترة الاستفادة من الحملة بعد القيام بفتح الحساب: اعتباراً من 1 مايو، ولغاية 31 يوليو 2025

المعايير الواجب استيفائها:

- سيتم اعتبار جميع العملاء الجدد، الذين بادروا بإنشاء علاقة مصرفية مع بنك الفجيرة الوطني خلال فترة الحملة، مؤهلين للاشتراك بهذه الحملة. ويتعين على هؤلاء العملاء فتح حساب ماكس سيفر لدى بنك الفجيرة الوطني (بالدرهم الإماراتي فقط)، عن طريق تطبيق بنك الفجيرة الوطني الخاص بالخدمات المصرفية الإلكترونية عبر الهاتف المحمول (فيما لن يكون بمقدور العملاء الحاليين، أو العملاء، الذين لديهم حساب ماكس سيفر سابق لدى بنك الفجيرة الوطني، الاشتراك بهذه الحملة).
- ينبغي وجود معدل رصيد شهري لا يقل عن 100,000 درهم إماراتي في حساب العميل لدى البنك، وذلك لكي يتسنى له الاشتراك بحملة الترويج الخاصة بحسابات ماكس سيفر.
- ينبغي أن يحظى الحساب المؤهل بوضع جيد لدى بنك الفجيرة الوطني، وأن تتم إدارته، بشكل دائم، بطريقة سليمة ومرضية، بما في ذلك خلال موعد إيداع أي فائدة مستحقة من خلال هذه الحملة (والمشار إليها فيما يلي)، وذلك نزولاً عند رؤية البنك، الخاصة في هذا الصدد، وبما يتماشى مع تقديره المطلق في هذا الشأن.
- بموجب حملة الترويج هذه، سيتلقى العميل نشرات خاصة تتناول عادة أسعار الفائدة السائدة على المعدل الإجمالي للرصيد الشهري، والذي يتوافق مع معدلات الرصيد الشهري، الموضحة في الجدول التالي

Deposit amount	المبلغ المودع	Interest rates in AED per annum (p.a.)	قيمة الفائدة السنوية بالدرهم الإماراتي (سنوياً)
Up to 2M	حتى مليوني درهم	2.00%	
2M to 5M	من مليونين إلى 5 ملايين درهم	2.15%	
5M and above	من 5 ملايين درهم وما فوق	2.50%	

CONDITIONS:

معلومات تتعلق بهذه الشروط:

- 0.25 % per annum (p.a.) interest will be paid on AED accounts in the event of more than one withdrawal a month. Withdrawals include and are not limited to fund transfers, direct debit deductions, ATM/cash withdrawals and any other form of withdrawal.
- If you do more one withdrawal in a calendar month, the profit rate will reduce to 0.25% per annum for all tiers for AED account. Only customer initiated transactions will be considered as withdrawals.
- In addition to the prevailing interest rate shown in the table above, customers can earn an additional bonus interest of up to 2.5%. This bonus will apply for three consecutive months starting from the month after opening the MaxSaver account, provided the eligibility criteria are met. For example, if customer opens his Max Saver account in the calendar month of May 2025, the account will be eligible to earn bonus interest for the month of June 2025, July 2025 and August 2025 respectively.
- The Bonus interest will be as per the applicable grid:

يتم فرض فائدة سنوية مقدارها 0.25% عادة على الحسابات، المفتوحة بالدرهم الإماراتي، في حال تم إجراء أكثر من عملية سحب خلال الشهر الواحد. وتشمل عمليات السحب، على سبيل الذكر لا الحصر، التحويلات المالية، والخصم المباشر من الحساب، والسحب النقدي من أجهزة الصراف الآلي، وأي شكل آخر من أشكال السحب المعروفة.

في حال إجراء أكثر من عملية سحب واحدة خلال الشهر الواحد، سيطرأ انخفاض على معدل الفائدة السنوية، المعمول به في هذا الإطار، بحيث يبلغ 0.25%، وهذا الأمر يسري على كافة الشرائح، بالنسبة للحسابات المفتوحة بالدرهم الإماراتي. علماً أنه يتم اعتبار معاملات العميل، الذي أجراها بنفسه فقط، بمثابة سحبيات عادية.

بالإضافة إلى سعر الفائدة السائد عادة، والذي تمت الإشارة إليه في الجدول أعلاه، يمكن للعملاء، أيضاً، الحصول على فائدة إضافية، تصل قيمتها إلى 2.5%. علماً أنه يسري العمل بهذا المعدل من الفائدة الإضافية على مدى ثلاثة أشهر متتالية، وذلك اعتباراً من الشهر التالي لفتح حساب ماكس سيفر، شريطة استيفاء كافة شروط الأهلية، الواردة في هذا الصدد. على سبيل المثال، في حال قام العميل بفتح حساب ماكس سيفر في شهر مايو 2025، فسيكون الحساب مؤهلاً للحصول على فائدة إضافية، وذلك عن كل من شهر يونيو 2025، ويوليو 2025، وأغسطس 2025، على التوالي.

فيما تقدر قيمة الفائدة، المكتسبة من خلال هذه الحملة، وفقاً للجدول التالي، والمعمول به عادة في هذا الإطار:

معدل الرصيد الشهري (بالدرهم الإماراتي) Monthly average balance (AED Amount)	قيمة الفائدة العادية السنوية بالدرهم الإماراتي (سنوياً) Regular interest rates AED per annum (p.a.)	مكافأة الحملة قيمة الفائدة السنوية بالدرهم الإماراتي (سنوياً) Campaign bonus interest rates in AED per annum (p.a.)
حتى مليوني درهم Up to 2M	2.00%	1.50%
من مليونين إلى 5 ملايين درهم 2M to 5M	2.15%	2.35%
من 5 ملايين درهم وما فوق 5M and above	2.50%	2.50%

- Bonus Interest will be calculated at the end of customer's eligibility period and will be paid within 60 days after completing the three-month period. Example: if the account is opened in the month of May 2025, the additional campaign interest payouts will be processed in October 2025.
- سيتم احتساب قيمة الفائدة، الواردة في هذا الصدد، وذلك في نهاية الفترة، التي يستوفي فيها العميل، الشروط المطلوبة في هذا الإطار، وسيتم إيداعها في حساب العميل لدى البنك، وذلك خلال فترة تقدر بنحو 60 يوماً من انقضاء فترة الثلاثة أشهر. على سبيل المثال: في حال قيام العميل بفتح الحساب في شهر مايو 2025، فسيتم إيداع قيمة الفائدة، المكتسبة من خلال هذه الحملة، في شهر أكتوبر 2025.

ILLUSTRATION AND EXAMPLE OF BONUS INTEREST PAYOUT:

مثال توضيحي لنسبة الفائدة المكتسبة من خلال هذه الحملة:

For Example: If a customer maintains an average monthly balance of AED 11 million in the account, the payouts is as follows:

على سبيل المثال: في حال قيام العميل بالاحتفاظ بمعدل رصيد شهري مقداره 11 مليون درهم إماراتي في الحساب، فإن قيمة الفائدة، المكتسبة في هذا الإطار، تأتي وفق النحو الآتي:

الشرائح / الفئات Slabs	معدل الفائدة العادية Regular interest rate	معدل الفائدة الخاص بالحملة Campaign interest rate	قيمة الفائدة الإجمالية Total interest
حتى مليوني درهم Up to 2M	2.00%	1.50%	3.50%
من مليونين إلى 5 ملايين درهم 2M to 5M	2.15%	2.35%	4.50%
من 5 ملايين درهم وما فوق 5M and above	2.50%	2.50%	5.00%

Explanation:

إيضاحات فيما يخص معدلات الربح:

- The first AED 2 million gets 2.00% profit per annum (plus bonus interest of 1.5% per annum) يحصل أول 2 مليون درهم إماراتي على معدل ربح سنوي مقداره 2.00% (بالإضافة إلى قيمة الفائدة السنوية المكتسبة من خلال هذه الحملة والبالغة 1.5%)
- The next AED 3 million gets 2.15% profit per annum (plus bonus interest of 2.35% per annum) في حين يحصل مبلغ الـ 3 ملايين التالي على معدل ربح سنوي مقداره 2.15% (بالإضافة إلى قيمة الفائدة السنوية المكتسبة من خلال هذه الحملة والبالغة 2.35%)
- The next AED 6 million gets 2.50% profit per annum (plus bonus interest of 2.50% per annum) بينما يحصل مبلغ الـ 6 ملايين درهم التالي على معدل ربح سنوي مقداره 2.50% (بالإضافة إلى قيمة الفائدة السنوية المكتسبة من خلال هذه الحملة)
- Bonus interest will be paid on one Max Saver account only per customer. The first account opened by a customer will be considered for entry in the campaign. سيتم إيداع قيمة الفائدة المكتسبة ضمن هذه الحملة في حساب ماكس سيفر واحد فقط لكل عميل. إذ سيتم إدراج الحساب الأول فقط، والذي يقوم العميل بفتحه، في هذه الحملة.
- Regular Interest offered on this product as mentioned in the Key Fact Statement will apply post campaign Period as a standard offering. Any changes in terms and conditions stated herein will be executed by giving sixty (60) calendar days' notice to the customer. سيتم اعتماد قيمة الفائدة العادية، الممنوحة لصالح هذا المنتج، كعرض افتراضي، وذلك وفق الإطار، المشار إليه في بيان الحقائق الأساسية. فيما سيتم إخطار العميل أصولاً، وذلك قبل فترة تقدر بنحو 60 يوماً، من وضع أي تغييرات، تتعلق بالشروط والأحكام الواردة هنا، حيز التنفيذ

WARNINGS

تنبيهات

1.	If you do more than one withdrawal in a month, your interest will be reduced for that month.	في حال قيامك بإجراء أكثر من عملية سحب واحدة في الشهر، سيتم إجراء تخفيض على معدل الفائدة، المستحقة لصالحك، في ذلك الشهر.
2.	If the account is not funded, the bank may close the account after due notice.	في حال تعذر تمويل الحساب، يحق للبنك إغلاق الحساب شريطة إرسال إشعار مسبق بهذا الصدد.
3.	If your KYC details are not updated with the bank, your account may be closed. In such instances any inwards/outwards payments will not be executed.	في حال التخلي عن إجراءات تحديث لبياناتك الخاصة بـ "قسم اعرف عميلك" لدى البنك، فقد يتم إغلاق حسابك. في مثل هذه الحالات، ستتوقف كافة عمليات السداد والإيداع.
4.	The actual time to complete a transaction may differ from estimates due to increased scrutiny of transactions by the correspondent bank/financial institution or entity providing financial services to the beneficiary of remittances.	قد يختلف الوقت الفعلي، المكرس لإنجاز معاملة ما، عن التقديرات المتوقعة في هذا الصدد، وذلك مرده إلى الزيادة الطارئة في حجم إجراءات التدقيق في المعاملات من قبل البنك المراسل/المؤسسة المالية، أو الجهة، التي تقدم عادة الخدمات المالية لصالح المستفيد من عمليات التحويل.
5.	Your account may be closed if the funds are sourced through illegitimate means or the account is not operated by you.	قد يتم إغلاق حسابك إذا تم الحصول على الأموال من خلال وسائل غير مشروعة، أو في حال لم يتم تشغيل الحساب من قبلك.
7.	The General Terms and Conditions contained in the Consumer Terms governing personal banking provided by the Bank are subject to change from time to time. We will make sure to inform customers of any changes with the required notice and will publish the revised Terms and Conditions on the website and other platforms for reference.	تعد الشروط والأحكام العامة، الواردة ضمن شروط المستهلك، والناظمة للخدمات المصرفية الشخصية، التي يقدمها البنك عادة، عرضة للتغيير، بين الحين والآخر. وسيحرص البنك على إبلاغ العملاء بأي تغييرات قد تطرأ في هذا الإطار، شريطة إرسال إخطار بهذا الصدد، للجهة المعنية بتلك التغييرات، كما سيقوم البنك بنشر تلك الشروط والأحكام المعدلة، على موقعه الإلكتروني، وغير المنصات الأخرى ذات الصلة، وذلك للرجوع إليها عند الضرورة.

HAVE A COMPLAINT OR QUERY?

Do not hesitate to reach out to National Bank of Fujairah through the following channels:

Call Centre: 8008NBF(623)

Address: Your nearest NBF Branch, please [click here](#) for the location.

هل لديك شكوى أو أي استفسار آخر؟

لا تتردد في التواصل مع بنك الفجيرة الوطني من خلال القنوات التالية:

مركز الاتصال: 8008NBF(623)

العنوان: أقرب فرع لبنك الفجيرة الوطني، يرجى [الضغط هنا](#) للتعرف على موقع أقرب فرع إليك.